三芳小学校





明治 22 年 【校長】 河野 公子

教職員が||丸となっ| 様方に愛される学校となるよう全 また、児童・家庭・地域の し取り組みます

藤久保小学校





【開校年】 昭和 45年 【校長】 佐藤 和秀



伝統の継承と共に

新しい学校の創造

して教職員四十七名で、 九学級、五百二十六名の児童 今年度は、四

- 組織としての学校力の向上
- 個に応じた支援の充実

統を引き継ぎながら、新し

い学校の

安心、

問造です。

一人一台のタブレットの有

高学年における教科担任制

- 安全な教育環境の整備
- 況に応じた教育支援に重点的に取り 通した学力の向上と、 細かな指導の充実と質の高い授業を を進めます。特に、個に応じたきめ 組みます。保護者、 教職員一丸となって学校づくり 地域に開かれ、 児童個々の状

供のために」を合言葉に「ル

ルを守

をつくす子」の学校教育目標の達

クをつくる子・ベス

重要な課題に対しても、「すべては子 生命を大切にする教育、人権教育等

上富小学校







昭和 47年 【校長】 間中 千恵子

【開校年】



唐沢小学校





【開校年】 昭和50年 【校長】 廣井 賢司

竹間沢小学校







【校長】

子どもが輝き、子どもが伸び、 子どもが大好きな学校

を目指す学校像とし、 びる学校、子どもが大好きな学校』 新型コロナウィルス感染症対策の 『子どもが輝く学校、子どもが伸

- 確かな学力の育成

容や方法を見直す良い機会と前向き 今年度も、 これまでの教育活動の内

しい限りです。コロナ禍における より学校生活を始めることができ

にとらえ、行事等もできるかぎり工

して実施していきたいと思っており

三芳小学校の百三十二年の伝

- 豊かな心と好ましい人間関係の育成 体力の向上と体育、健康教育の推進
- 特色ある教育活動の推進
- 信頼される魅力ある学校づくりに努

かがやくみらいをともにめざす **〜子供も大人も豊かに学び合う学校:**

あわせて、 の皆様と学校の課題を共有し、 共に、可能な範囲で進めていきます 築く学校として、 ドに教育活動を進めます。また、 活動を推進して 員が「チ もって発信できる児童の育成」を進 しい学校づくりをソフト面ハード面 生社会ホストタウンを実現する礎を 「協働」「研鑽」「発信」「革新」をキ 教職員が全児童の担当という意識で 推進していきます。そのために、 さを伸ばし自信をつけさせる教育を する」を前面に掲げ、 校経営方針の一つ、「小規模を強みに たちの自立に向けて取り組みます! 本校は、「きよく、かしこく、 しく」を学校教育目標に、全教職 今年度も、 全教科を通して、 ム上富 います。今年度の学 誰に対してもやさ 学校運営協議会 を合言葉に教育 一人 一人の 「自信を 子供 全

直向きに伸びようとする 子どもたちをサポートする学校

児童の良さを認め、伸ばし、

あいさつと歌声の響く学校

もたちをサポ を迎え、保護者、地域の皆様ととも 地域の学校として開校四十七年目 「直向きに伸びようとする子ど トする学校」

思いやりのある子・たくましい子」 育を推進していきます。 です。やる気、勇気、元気を合い 今年度は、以下の六つを重点とし、 学校教育目標は、「よく考える子・ 一人一人が輝く存在となる教

続可能な社会の担い手として育んで

いの元気な学校○きまりを大切に、

集

人の児童・教職員が輝き、 笑顔いっぱ

竹間沢小学校がの

な学び」と「協働的な学び」を一体と

して進めることにより、子供たちを持

けた「人財」育成として、 行っていきます。また、

「個別最適

が生き生きと学び合う学校づく

未来社会に向

心・安全・潤いの中、

児童・教職員

さつと歌声の響く学校』を目指し、

安

『児童の良さを認め、伸ばし、あい

具体的な取組を進めます。 教育の推進⑤地域に開かれた学校づ 成③すこやかな体の育成④特別支援 ①確かな学力の育成②豊かな心の育 地域の皆様と手を取り合いなが ⑥質の高い教職員集団

> 整理整頓が行き届いた美しい学校○ 学校○明るくきれいに隅々まで清掃 団の規律を守ることができる安全な

保護者が行か

愛される学

て、子供の成長を支えてまいります 教職員一同「チ ム唐沢

> 間沢」 として教職員||丸となり、魅力 せたい学校となれるよう、「チ 校○子供が行きたい、 家庭・地域に信頼され、

藤久保中学校

三芳中学校

三芳東中学校



各小中学校の目標と取り組みをお伝えします。

(状校から再開した上宮小学校)





昭和59年

進んで行動する生徒」、 「自らよく考え意欲的に学ぶ生徒 引き続き学力向上に注力しま したい学校」を作 学力の定着に努め めざす生徒像 全校生徒 を築き 学び 教職

を送って欲しいと願いを込め、『学び教職員共々、明るく元気に学校生活 ます。コロナ禍ではありますが、生徒 えを実感させ、家庭と協力して家庭 できた・解けた・発見した」等の手応 また感染対策の徹底と教育活動を両 員三十二名の力を結集し、 心豊かで思いやりのある生徒・健康で と笑顔に満ちた元気な学校』 す。生徒たちに「授業が楽しい・ 「保護者・地域が通わせたい学校」 指導を充実し、「生徒が通いたい学校」 たくましく生きる生徒」です。 |百四十三名||人||人へのきめ細かな

実現に向けて前向きに取り組む地域

実感できる学校」とし、

夢や目標の

ふれ、意欲的に学び、

自らの成長が

指す学校像を「笑顔・夢・感動があ

に取り組んでおります。そして、

-に一致団結して教育活動

貢献する生徒、○優しい生徒、○(「格好いい中学生/○学ぶ生徒、

的な取組を推進してまいります。 ての取組」を重点課題として、 推進」「コミュニティ・スク

康な生徒」)の具現化に取り組みます。

昭和22年

事

【開校年】

【校長】

林武嗣

昭和52年

【校長】

の向上、

いじめの防止、不登校対策

じめ・不登校対策」「生命の教育の業の質、授業力の向上も含む)」「い

継続しつつ、「学力・体力の向上(授 新型コロナウイルス感染防止対策を の学校を目指しています。本年度は、

を推進するとともに、

学校教育目標

徒集団の質を向上させることで学力

より生徒集団の質の向上を図り、 徒相互が尊重し合い高め合う指導に 従の自己肯定感を高めます。 甲に優しさと温かみのある指導で生 はす指導と、「厳にして慈」厳しさの

令和3年度

教育だより

問哈拉世

の連携を深め、信頼される学校づく

りを推進します。

今年度は「美点凝

徒」「たくましく生きる生徒」 「心豊かな生徒」「意欲的に学ぶ生

を掲

教職員が、「協力」 「協働」

協育

と「厳にして慈」を教育理念に 「生徒集団の質を高める指導

統校です。伝統を継承

しつつ創造的

統を受け継ぎ、

本年度も新たな一歩

開校四十五年目を迎え、良き伝

本校は開校七十五年目を迎える伝

賃を高める学校づくり 「美点凝視」の視点で生徒集団の

笑顔、

夢、感動があふれる

学校を目指して

な教育活動を展開し、家庭・

を見出し、認め、褒め、励まして伸ます。「美点凝視」 生徒の良いところ

を中核に据えた学校経営」を展開し

目標と取り組み

学びと笑顔に満ちた元気な学校

9